

La Mairie jusqu'aux années 1950...

37

Trois ordres de la réception officielle de
M. le Ministre Gourdeau. Sous-secrétaire d'Etat au Tourisme

L'ay mil neuf cent trente-deux, le 10 septembre à
M^h le Conseil municipal de Clécy, réuni en séance
extraordinaire sous la présidence de M. Marty, Officier
de l'Instruction publique, Maire, présente ses respectueuses
hommages à M. le Ministre Gourdeau, Sous-secrétaire d'Etat
au Tourisme, à M. le Préfet du Calvados Albert Brossière,
à M. le Ministre Chéron, Sénateur, à M. le D^r Richard
Président, Député à l'occasion de la réception qui leur est
offerte à la Mairie de Clécy par le syndicat l'Initiative
Normande, Société de la Suisse normande
Exprime sa reconnaissance à M. le Ministre et aux
hautes personnalités qui l'accompagnent pour avoir bien
voulu lui donner cette marque de sympathie et avoir
Clécy, ainsi désigné Clécy capitale de la Suisse normande

(Signatures: A. Demin, Charles d'Asson, etc.)



C'est dans cette Mairie qu'Adolphe Martin, Maire de Clécy, reçut le 10 septembre 1932 Monsieur Gourdeau, Ministre en charge du tourisme.

Après avoir ensemble inauguré le buste de Georges Moteley, apposé sur la façade de la Mairie, le Ministre, dans un discours célèbre dans notre cité, déclara :

« Clécy Capitale de la Suisse Normande », du fait de "ses magnifiques rochers et ses nombreux panoramas aussi admirables que variés".

(Georges Moteley est un peintre qui vécut près de 30 ans à Clécy).

